

BADEN-HILLS GOLF- UND CURLING CLUB E.V.
- ABTEILUNG CURLING -

Die Curler des Baden Hills Golf und Curling Club eröffnen die Saison 2015/16

Baden Hills Curler starten in neue Saison

Sechs Monate lang mussten die Curler- und Curlerinnen des Baden Hills Golf und Curling Club (BHGCC) Abstinenz in ihrem Sport üben, ehe sie wieder auf ihr Eis in der Eisarena auf dem Baden-Airpark in Hügelsheim/Rheinmünster können. Den Sommer vertrieben sich die Wintersportler mit einem internen Golf-Turnier in Herrenalb, mit einer Kanufahrt auf der Moder im Elsaß sowie einem Wettbewerb im Bogenschießen. Nun warten die von Eismeister Joachim Fritz wieder auf Vordermann gebrachten Rinks auf viele interessante Spiele und Turniere.

Am 9. Oktober starten die Curler in ihre neue Saison. Bereits eine Woche später beginnt das 21. Golf- und Curling-Turnier mit 12 Mannschaften aus dem In- und Ausland. Am Sonntag, den 25. Oktober bietet der Club mit einem ‚Tag der offenen Tür‘ interessierten Personen von jung bis alt die Möglichkeit, die olympische Sportart persönlich kennen zu lernen. Ehemalige Aktive, die den faszinierenden Sport mangels Beruf und Zeit nicht mehr ausüben konnten, können sich beim „Revival-Turnier“ eine Woche später miteinander messen.

Am ersten Dezemberwochenende kommt es zum wiederholten, freundschaftlichen Aufeinandertreffen der CurlerInnen aus Solothurn, Mannheim und Rastatt. Auf Deutschlands bestem Curlingeis werden neben der eigenen Clubmeisterschaft (dienstags) und dem Gastro-Cup (donnerstags) in der kommenden Saison wieder viele spannende Turniere und Meisterschaften ausgetragen. Auch der Schulsport und die Betriebsliga finden wieder Einzug in die Eisarena. Die Besten qualifizieren sich für die Deutschen Schul- bzw. Betriebsmeisterschaft. Interessierte Firmen können sich noch als Team (mindestens 4 Personen) im Sekretariat des Clubs bis 15. Oktober anmelden.

Das clubinterne Weihnachtsturnier beendet das Sportjahr 2015, ehe bereits von Freitag, den 8. bis Sonntag, den 10. Januar das neue Jahr mit einem weiteren Highlight beginnt. Die Verantwortlichen des BHGCC hoffen beim traditionellen Baden-Hills-Cup wieder viele bekannte Teams aus dem europäischen Raum empfangen zu können. Viele der erfolgreichen Jugendteams und der aktuelle Deutsche Meister der Herren um Skip Alexander Baumann, werden ihren Club bei den verschiedenen Meisterschaften auf deutscher und internationaler Ebene vertreten. Auf eigenem Eis kann das Team von Klaudius Harsch Ende Februar versuchen, seinen Titel der U16 aus dem Vorjahr zu verteidigen.

Es ist also viel geboten in der Curling-Halle, die von Joachim Fritz wieder hervorragend präpariert wurde; auch hat die Gastronomie einen neuen Pächter. Das Training der Jugend und Junioren wird rechtzeitig in den Tageszeitungen bekanntgegeben. Interessierte, die nicht wissen, ob ihnen der Sport zusagt, wird die Möglichkeit geboten, einen der vier Schnupperkurse (erstmalig am 15.11.) zu besuchen, deren Termine der homepage des Clubs -www.baden-hills.de- zu entnehmen sind.

r.o.

Rastatt, den 05.10.2015

Foto von R.Oelschläger